

Entorno

## Los trabajadores del textil en Camboya mantienen el pulso con el Gobierno e intensifican las protestas

Modaes  
31 dic 2013 - 12:11

Los trabajadores del textil en Camboya persisten en su lucha. El Gobierno del país ha amenazado con tomar medidas legales si los obreros no abandonan la huelga, que mantienen desde la semana pasada y que ha paralizado la mayoría de las fábricas de los alrededores de la capital, Phnom Penh. Los empresarios del sector en Camboya han señalado que el paro de la actividad les supondrá pérdidas de millones de dólares y una mengua de la reputación ante sus clientes internacionales.

El Ejecutivo camboyano ha comunicado a los sindicatos que tomará las medidas necesarias para cesar la huelga después. Los responsables de los trabajadores, por su parte, están dispuestos a mantener la protesta hasta que el Gobierno no atienda su petición de doblar el salario base para la industria de la confección, hasta los 160 dólares mensuales, en 2014. La propuesta inicial de la Administración del país fue un incremento paulatino del salario base en quince dólares anuales y pasar de los 80 dólares mensuales actuales a los 160 dólares al mes en 2018.

El Ministro de Trabajo de Camboya ha anunciado que, en caso de que los trabajadores no regresen a sus puestos el próximo miércoles 2 de enero, se procederá a suspender las licencias a los sindicatos y a la denuncia de sus líderes sindicales. Por el momento, la amenaza del Gobierno no ha amedrentado los ánimos de los manifestantes, que están dispuestos a mantener la tensión hasta que no se acepten sus demandas.

La industria de la confección de Camboya es la que concentra el mayor volumen de exportaciones del país. Hasta noviembre, la producción de prendas de vestir en el país generó 5.100 millones de dólares (3.704,3 millones de euros), un 22% más que

---

# Modaes

---

en el mismo periodo del año anterior, según datos del Ministerio de Comercio del país.

Camboya cuenta en la actualidad con unas 800 fábricas de ropa y calzado, que emplean a más de 600.000 trabajadores, la mayoría mujeres. Las manifestaciones de los trabajadores de la confección se han ido sucediendo en los últimos años para reclamar incrementos salariales y mejoras de las condiciones laborales.

Según la patronal de la confección del país asiático (Gmac, en sus siglas en inglés), los trabajadores del sector han organizado 131 huelgas entre enero y noviembre.